

Der Liebende

Er wurde in der Stadt gesehen! Er hatte einen Mantel
an. Stiefel mit Fell. Einen Schal. Blaue Hosen.
Schwarze Handschuhe. Einen blaue Rucksack. Er hat
einige Geschäfte besucht. War in einem Café. Ist durch
die Straßen spaziert. War wie ein Brief. In dem stand:
"Lebe! Liebe! Nutze die Zeit!" Und hat so die Menschen
verzaubert!

Er ist gerne im Park! Kauft sich manchmal Kuchen. Gibt
stets den Bettlern etwas. Singt ein Lied. Liest die Zeitung.
Hört die Musik. Sitzt öfter am See. Mag die Wiesen. Die
Bäume. Den Strand. Liebt das Licht. Helle Tage. Klare
Nächte. Ist wie dieser Blick. Der nur sagt: Reise! Danke!
Nutze das Leben. Und lässt so die Menschen lächeln!

Er spielt mit der Zeit! Denkt mit den Sternen. Träumt mit
den Tagen. Lacht gerne mit jeder Idee. Fliegt mit den
Worten. Kann mit Bildern reden. Kann mit Würfeln fühlen.
Kann mit Liedern siegen. Liebt den Engel. Lebt die Kunst.
Ist wie dieser Satz. Der nur sagt: "Kämpfe! Handle! Nutze
das Wissen! Und gibt so den Menschen glauben!

Er ist stets auf Reise! Hat keinen Namen. Ist ohne
Heimat. Ist immer der Fremde. Kennt die Welt. Wird in
jedem Land gemocht. Die Dichter schreiben über Ihn. Die
Denker haben Theorien von ihm. Die Pfarrer predigen von
ihm. Die Bücher erzählen von ihm. Er ist bei allen Leuten
beliebt. Wenn er erscheint: "Der liebende Mensch!"

(C)Klaus Lutz

Ps. Am 15.1.2022 um 23:26 Uhr
die Copyrights gesichert!

©